

BAKAMLA

Penghijauan Serentak Di Koramil Jajaran Kodim 0811 Tuban, Ini Salah Satunya Danramil 0811/09 Jatirogo Di Wilayah Binaannya

Basory Wijaya - TUBAN.BAKAMLA.ID

Feb 24, 2024 - 19:56



TUBAN, – Penghijauan serentak untuk melestarikan alam di wilayah jajaran Kodim 0811 Tuban, Danramil 0811/09 Jatirogo Lettu Czi Yanto memimpin

langsung gerakan penghijauan bersama Babinsa, Pemdes Sugihan dan warga sekitar di area Sumur Gatal Desa Sugihan pada Sabtu, (24/02/2024).



Danramil menerangkan, Dalam upaya untuk menjaga kelestarian lingkungan dan memberikan manfaat bagi masyarakat, berbagai pohon buah-buahan yang ditanam diantaranya pohon kelengkeng, pohon jambu air dan pohon jambu merah.

Danramil berharap bahwa pohon-pohon ini kelak akan memberikan manfaat yang besar bagi semua orang.

“Kita tanam pohon buah-buahan ini dengan maksud dan tujuan agar nantinya sudah berbuah bisa bermanfaat untuk kita semua,” Terang Danramil dengan semangat.

Gerakan penghijauan ini merupakan langkah nyata dalam menjaga keberlanjutan lingkungan dan memberikan kontribusi positif bagi masyarakat. Selain memberikan manfaat ekologi, pohon-pohon buah-buahan yang ditanam juga akan memberikan hasil yang dapat dinikmati oleh warga setempat.

Dalam kesempatan ini, warga desa Sugihan Bpk. Sumariyanto (54Th) juga turut berpartisipasi dengan antusias. Mereka membantu dalam proses penanaman dengan harapan agar pohon-pohon yang ditanam dapat tumbuh subur dan memberikan hasil yang melimpah.

Kegiatan ini mendapat apresiasi yang tinggi dari masyarakat setempat. Mereka merasa terinspirasi dan berterima kasih atas upaya yang dilakukan oleh Danramil dan timnya dalam menjaga kelestarian lingkungan dan menciptakan manfaat

yang berkelanjutan.

Dengan adanya gerakan penghijauan ini, diharapkan kesadaran akan pentingnya menjaga lingkungan semakin meningkat di kalangan masyarakat. Semoga kegiatan serupa dapat terus dilakukan untuk menjaga kelestarian alam dan memberikan manfaat bagi generasi mendatang. (Faro)